

Embarcaron ayer rumbo a la Ciudad de México, cinco asilados cubanos

A las tres de la tarde de ayer y mediante los correspondientes salvoconductos para poder abandonar el territorio nacional, conforme a las practicas internacionales, partieron por la via aérea los cubanos que estaban asilados en la Embajada de los Estados Unidos Mexicanos en La Habana, señores Cándido de la Torre Herrera, Antonio Santiago Ruiz, Evaristo E. Montes de Oca y Carlos Miguel y José Raúl Vega Vega.

Acompañaron hasta el aeropuerto a los cubanos asilados, un miembro de la Embajada de México en La Habana y el funcionario de nuestra Cancillería, señor Carlos Roloff.